



GRAHA OBAJA Jl. Bandengan Selatan No.54
Jakarta Utara 14450 E: tour@obajatour.com
Hotline : 1500-FUN (386)

SUPER SPECTA EASTERN EUROPE 10D/7N By AIR CHINA

14 Jan 2020-23 Jan 2020 - 10 Days

DAY 01: JAKARTA - BEIJING

CA 978 CGK PEK 22.45 - 06.55+1

Pada waktu dan tempat yang sudah ditentukan sebelumnya kita akan berkumpul di Bandara Soekarno Hatta untuk bersama-sama berangkat menuju Frankfurt, Germany dengan transit terlebih dahulu di Beijing. (--/--/--)

DAY 02: BEIJING - FRANKFURT

CA 931 PEK FRA 13.55 - 17.15

Setibanya di Frankfurt, Anda akan diantar ke hotel untuk beristirahat. (--/--/--)

Hotel : Bedbank Frankfurt / Setaraf

DAY 03: FRANKFURT - NUREMBERG

Usai santap pagi, Anda akan city tour melihat Old Town, Frankfurt Cathedral, gereja Gothic Katolik Roma yang didedikasikan untuk Saint Bartholomew dan bangunan keagamaan terbesar di kota yang merupakan bekas gereja perguruan tinggi, Eschenheimer Turm, Goethe House, museum yang dulunya adalah kediaman keluarga-keluarga Goethe, terutama Johann Wolfgang von Goethe hingga 1795, dan Römerberg Square. Kemudian Anda akan menuju kota terbesar ke-2 di area Bavaria Jerman yaitu Nuremberg untuk beristirahat. (MP/--/--)

Hotel: Congress Hotel Mercure Nurnberg an der Messe / Setaraf

DAY 04: NUREMBERG - PRAGUE

Acara tour hari ini, Anda akan city tour melihat tempat bersejarah yang ada di kota Nuremberg seperti St Lorenz Cathedral, Nuremberg Castle, St Sebalduskirch salah satu gereja terpenting di kota ini, Schoner Brunnen Fountain, dan juga melihat salah satu rumah seniman Renaissance Jerman Albercht Durer yaitu Durer Haus. Perjalanan dilanjutkan dengan menuju ibukota dari Czech Republic, Prague untuk bermalam. (MP/--/--)

Hotel: Hotel Duo / Setaraf

DAY 05: PRAGUE

Anda berkesempatan mengelilingi kota yang penuh dengan bangunan - bangunan indah dari jaman Bohemian. Anda akan diajak melihat Prague Castle yang merupakan kastil terbesar di dunia dan sekarang digunakan sebagai tempat tinggal kepala Negara Ceko, St. George Basilica, Great South Tower of The St. Vitus Cathedral yang juga termasuk di dalam kompleks kastil ini, Old Royal Palace. Kemudian Anda akan diajak city tour di kota Prague dengan melewati Old Town Square - pusat kota Prague, terletak di jantung kota Prague merupakan alun-alun kota tua Prague, dikelilingi oleh bangunan - bangunan tua yang indah bergaya Gothic dan Baroque, Astronomical Clock - disebut juga sebagai Prague Orloj, jam raksasa ini merupakan daya tarik kota Prague yang terletak di Old Town Square. Jam yang didirikan sejak tahun 1410 ini merupakan astronomical clock tertua ketiga di dunia, The Dancing House, Charles Bridge dan National Theater. (MP/--/--)

Hotel: Hotel Duo / Setaraf

DAY 06: PRAGUE - BRATISLAVA

Perjalanan hari ini akan dimulai dengan menuju kota yang terletak di tepi Sungai Donau, Bratislava untuk melihat St Martin's Cathedral yang merupakan kawasan kota tua Bratislava dengan bangunan-bangunan indah yang menawan, Bridge of The Slovak National Uprising, Fransiscan Church, The Jesuit Church dan Bratislava Castle yang dibangun pada abad ke-9 berdiri di bukit di atas Sungai Danube. Malam ini, Anda akan beristirahat di kota Bratislava. (MP/--/--)

Hotel: Vienna House Easy Bratislava / Setaraf

DAY 07: BRATISLAVA - VIENNA

Usai santap pagi, Anda akan menuju ibukota federal republik Austira, Vienna. Setibanya Anda akan diajak city tour photo stop di Schoebrunn Palace - salah satu bangunan dengan gaya arsitektur terkenal lengkap dengan taman yang indah, dahulu dikenal sebagai istana musim panas jaman kerajaan Habsburg, melihat Hofburg Palace, Upper Belvedere Palace, Strauss Garden, Opera House - Vienna dianggap sebagai pusat musik klasik, banyak musisi klasik terkemuka dunia melahirkan karyanya di

kota ini, di antaranya adalah Wolfgang Amadeus Mozart dan Ludwig Van Beethoven, Parliament House, City Hall. Bermalam di Vienna atau kota sekitarnya. (MP/--/--)

Hotel: Novum Hotel Kavalier Wien / Setaraf

DAY 08: VIENNA - PANDORF OUTLET - BUDAPEST

Hari ini, Anda akan berwisata belanja di Pandorf Outlet dimana Anda dapat berbelanja berbagai barang-barang dari brand-brand internasional ternama. Usai berbelanja, Anda akan melanjutkan perjalanan menuju Budapest untuk bermalam. (MP/--/--)

Hotel: Holiday Inn Budapest - Budaors / Setaraf

DAY 09: BUDAPEST - BEIJING

CA 722 BUD PEK 20.10 - 12.40+1

Sebelum meninggalkan Budapest, Anda akan city tour kota yang dibelah oleh Sungai Danube ini dengan photo stop di Fisherman's Bastion benteng tua yang berada disisi kota Budapest, Matthias Church, melewati Hero Square - alun-alun utama yang mengesankan di kota Budapest, dan juga dikelilingi oleh 2 bangunan penting : Museum of Fine Arts & Hall of Art, Parliament House, Chain Bridge, Elizabeth Bridge Setelah itu Anda akan diantar menuju airport untuk penerbangan kembali ke Jakarta. (MP/--/--)

DAY 10: BEIJING - JAKARTA

CA 977 PEK CGK 14.40 - 21.15

Hari ini Anda telah tiba di JAKARTA, Dengan demikian berakhirlah acara tour Anda. Terima kasih atas partisipasi anda dalam mengikuti acara tour bersama kami OBAJA TOUR. Sampai jumpa pada kesempatan Tour lainnya.

Susunan Acara Tour dapat berubah sewaktu-waktu.

Benua Europe memiliki 4 musim yang berbeda, beberapa negara yang beriklim sejuk seperti Jerman, Austri dan Swiss, hotel - hotel umumnya tidak memakai pendingin ruangan (AC).

Dewasa

- Adult Twin / Triple Share : Rp. 17,888,000

Anak (2-11 Tahun)

- Child No Bed : N/A
- Child Extra Bed : Rp. 16,888,000
- Child Twin : Rp. 17,888,000

Apt Tax & Flight Ins

- Apo Tax Intl & Flight Ins : TERMASUK

VISA

- Visa : Rp. 1,550,000

Syarat dan Ketentuan

KETERANGAN:

1. Syarat dan Kondisi Tour mengacu pada ketentuan yang ada di dalam "FORM PENDAFTARAN TOUR OBAJA"
2. DEPOSIT IDR 10,000 K / peserta saat pendaftaran sebagai uang muka.
3. PELUNASAN dilakukan paling lambat 3 minggu sebelum keberangkatan.
4. Keberangkatan group minimal 20 Orang Dewasa/Group, jika jumlah peserta kurang dari 20 orang maka harga dapat kami sesuaikan dengan jumlah peserta atau tour ditunda keberangkatannya sampai memenuhi jumlah peserta.

PEMBATALAN:

1. 45 hari sebelum keberangkatan = senilai uang muka pendaftaran.
2. 44 - 16 hari = 50% dari harga tour.
3. 15 - 08 hari = 75% dari harga tour.
4. 07 - hari H / No Show = 100% dari harga tour.